

なぎがま 中

なぎがま
コミュニティスクール
下諏訪中学校だより
令和4年(2022)
5月26日(木) No.2



するための、
活発な意見が
交わされまし
た。フロアか
ら出された意
見に対し、各
委員長は丁寧
に答弁し、三



去る四月二十
七日(水)に、第
一回校友総会
が行われまし
た。コロナ感
染防止対策と
して、第二号
議案までは三
学年のみが講



年生としての責
を感じさせて
くれました。ま
た、フロアか
らの意見も途
切れることなく、
積極的に発言す
る姿

堂に、一、二年
は各教室での
リモートによ
る討議が行わ
れました。第
三・四号議案
は全校が一
堂に会し、今
年度の活動を
よりよいもの



←五月二日(月)には一年生を
加えて今年度の部活動がい
よいよスタートしました。

**令和四年度 校友会活動&部活動
いよいよ始動!
ときどきオンライン授業も…**



は、今年の校
友会がより
活発に行わ
れることを
予感させて
くれました。
リモートに
よる運営の
可能性を改
めて認識で
きた会とな
りました。

部活発足会 ～ 新入部員を迎えて～

六月の中体連や夏のコンク
ールに向け、みなさんの活躍
を期待しています。



形はリモートでも学習と心をつなぐオンライン



未来の形態だと思った授業がコロナ禍での
学校で行われています。どんな形での授業で
も、みんなとつながることが大切です。

はい、出席取りますッ ↓



→熱心な樋口先生の声だけ
が教室に響きます。



令和4年度 部活動顧問の紹介です！

※その他…剣道・水泳・サッカー・スケートの引率を行います。

部活名	正顧問	副顧問	部活名	正顧問	副顧問
男子バレー	堀内 英司	田村麻以子	ボート	樋口 諒	太田 茂穂
女子バレー	原田 大輔		野球	丸山 竜次	南波 秀治
男子バスケ	武井 康浩	竹内 悠	陸上	青木 竜也	
女子バスケ	中澤 哲也		吹奏楽	藤森のり子	五味 雄大
男子テニス	小林 聖矢	北原 亨	美術	小坂 浩男	宮坂 暁美
女子テニス	小林 洸		※その他	岩崎 進	内藤 隆

今年度、新たに本校部活動の顧問として、このように発足いたしました。限られた活動の時間の中

で、生徒たちとともに精一杯活動していきたいです。今年一年、よろしくお願いたします。

～ 1学期の折り返し ～ おもな6月の予定

2日(木)	南信大会壮行会	18日(土)	中体連南信(野球②・バスケ②・サッカー②)
3日(金)	1年 ふれあい学習 3年 進路講話	19日(日)	吹奏楽課題曲講習会(19日)
4日(土)	中体連南信(陸上・テニス)	24日(金)	3年 租税教室
11日(土)	中体連南信(野球・バレー・バスケ・テニス②・剣道・サッカー)	25日(土)	中体連南信(野球③・バレー③・テニス③・剣道③)
12日(日)	中体連南信(バレー②)	26日(日)	中体連南信(野球④・バレー④・バスケ④・テニス④・水泳)
13日(月)	計画休業	27日(月)	血液検査
15日(水)	1年 心電図検査	29日(水)	眼科検診
16日(木)	耳鼻科検診	30日(木)	1学期期末・第3回復習①
17日(金)	3年 進路講話	7/1(金)	1学期期末・第3回復習②

コロナウィルス感染拡大によって、本校もいくつかの行事が中止・延期となっています。六月は、中体連をはじめ、生徒たちにとって

大切な活動がたくさん詰まった月でもあります。が、今後の状況によって、変更することがあることを、あらかじめご了承ください。

下中なぎがま文化遺産



「絆像」も、前号で紹介した「希望の像」の制作者、大和作内先生の作です。この像は、昭和56年に制作されました。「絆像」の正式名は「少女の群像」。二人の少女の伸びやかな姿が調和している大和先生の力作です。

実は、この像、下諏訪社中にも同じものがあるのをご存知でしょうか。下中と社中とを結ぶ「絆」として両校に置かれているのです。「絆象」の名前の由来が分かりましたか？

編集後記

新学期がスタートして二ヶ月が過ぎようとしています。コロナ禍にあつていろいろな制約を受ける校友会活動ですが限られた中で何ができ

るかを追求する生徒たちの姿には大人以上の柔軟性を感じます。私たち大人が子どもたちに教わる場面も多いコロナ禍3年目の五月でした。